
川口市の工場でＬＥＤ照明取付け工事
川口市の工場にＬＥＤ照明の取付け工事に行ってきました。

今まで取り付けてあった照明器具は、かなり年数が経っていたので

どうせ取り換えるならＬＥＤ照明にした方が、

電気もあまり使わないし効率的ですね。

これからとお考えの方、いかがですか！！

https://www.e-kit.info/2011/12/01/%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82%e3%81%ae%e5%b7%a5%e5%a0%b4%e3%81%a7%ef%bd%8c%ef%bd%85%ef%bd%84%e7%85%a7%e6%98%8e%e5%8f%96%e4%bb%98%e3%81%91%e5%b7%a5%e4%ba%8b/

